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第 1 回 再⽣可能エネルギー編「バイオマス利活⽤の可能性を探ろう」 

日本のバイオマス FIT はなぜ地域を豊かにしないのか 

森と水と太陽のエネルギー舎 ⼩林⼀朗 

FIT 開始前の状況  林業、RPS 

木質と他の再エネの違い 

木質 FIT はどのような状況になっているか 

・なぜ大型中心になってしまったのか 

・大型の何が問題なのか   熱利⽤、資本、技術、燃料調達（範囲・規模）、輸⼊ 

なぜ、木質燃料の供給は容易ではないのか 

木質バイオマス普及で林業が抱える「解決困難な課題」をカバーできるか 

⽇本で使える木質バイオマス（マテリアル、熱利⽤）はどのくらいあるのか 

「在る」のに使えない、出てこない のはなぜか 

海外の状況はどうか 

国内で成功例はないのか また 成功例は真似できるのか 

どうすれば、木質 FIT は有⽤な制度になるか 

ドイツの木質バイオマス FIT で、何が進展したのか 

ヨーロッパに学ぶべきことは何か 

もっと「熱」を！ 
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